



Día Mundial de la Asistencia Humanitaria: ONU Bolivia y el Equipo Humanitario País rinden homenaje a las personas que enfrentan en primera línea al COVID 19

La Paz, 19 de agosto de 2020 (Naciones Unidas).- En el Día Mundial de la Asistencia Humanitaria, el Sistema de las Naciones Unidas en Bolivia junto al Equipo Humanitario País, conmemoramos a los y las trabajadoras humanitarias que han sufrido ataques y accidentes, aquellos que perdieron la vida, fueron secuestrados o heridos en el cumplimiento de su trabajo, honramos a todas y todos quienes proporcionan apoyo y protección a las mujeres, hombres, niñas y niños más necesitados, a pesar de las dificultades.

Este año rendimos un reconocimiento a los y las trabajadoras bolivianas que se encuentran en primera línea enfrentando la pandemia por COVID-19, sobre todo al valiente personal de salud, policía, gendarmes, militares, periodistas, agricultores, productores, voluntarios y toda persona que trabaja en los servicios públicos. Lo hacemos apoyando su trabajo y abogando por su seguridad.

También rendimos un homenaje especial a siete de nuestros héroes bolivianos de la vida real que entregaron su vida para ayudar a otros en circunstancias extremas y, a través de ellos a los miles de voluntarios y personal de respuesta que luchó contra los incendios forestales de 2019. Sabemos que en estos momentos hay cientos de personas que combaten aún los incendios forestales en el país y es para ellas nuestro reconocimiento.

Actualmente, el Equipo Humanitario de País acompañado por el Sistema de las Naciones Unidas en Bolivia está trabajando en prevenir, contener y atender la crisis sanitaria ocasionada por la pandemia COVID-19, tratando de cubrir las necesidades de los grupos más vulnerables como personas que viven en pobreza, migrantes, niñez, mujeres embarazadas, personas adultas, indígenas, privados de libertad, entre otros.

En esta fecha queremos recordar que desde que comenzó el brote de COVID-19 en el país, se han reportado incidentes contra el personal de salud, ambulancias y bienes humanitarios, incluyendo amenazas y actos de violencia a menudo alimentados por la desinformación y el temor.

En Bolivia, enfrentamos el riesgo de incrementar el número de personas en inseguridad alimentaria; niños y niñas podrían morir por causas evitables; afectado de forma desproporcionada a personas en situación de pobreza; aumentando puede la exposición a diferentes formas de violencia, abuso, abandono, xenofobia y la estigmatización, así como la discriminación en el acceso a la salud, alimentos, agua, educación y servicios jurídicos para estos grupos vulnerables. Para responder adecuadamente a este contexto los y las trabajadoras humanitarias deben protegerse y cuidarse.

A pesar de los grandes desafíos, las operaciones humanitarias hacen frente a las necesidades, restricciones de acceso sin precedentes y un bajo nivel de financiamiento para responder adecuadamente inclusive poniendo en riesgo sus propias vidas.

Centro de Información de las Naciones Unidas en Bolivia (CINU)

Tel. 2/2624512

E-mail: unic.lapaz@unic.org

El Día Mundial de la Asistencia Humanitaria fue designado en 2009 por la Asamblea General de las Naciones Unidas en memoria del ataque al Hotel Canal en Bagdad, Irak, el 19 de agosto de 2003, donde 22 personas de la ONU fallecieron entre ellos Sergio Vieira de Mello, jefe de la misión.

¡Gracias a todas y todos los #HeróesDeLaVidaReal!

Centro de Información de las Naciones Unidas en Bolivia (CINU)

Tel. 2/2624512

E-mail: unic.lapaz@unic.org